

BOSSMAN

Operasi Ketupat Kapuas 2024, Personel Polres Mempawah Diminta Beri Pelayanan Terbaik kepada Masyarakat

Cucu - MEMPAWAH.BOSSMAN.CO.ID

Apr 9, 2024 - 13:14



Mempawah - Personel Polres Mempawah Polda Kalbar yang terlibat dalam Operasi Ketupat Kapuas 2024 diminta agar bekerja profesional dan selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Penegasan itu disampaikan Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono melalui Karendal Ops AKP Erwin Mangasi Simanjuntak saat memberikan pengarahan kepada personel Operasi Ketupat Kapuas 2024, Senin (8/4/2024).

Erwin selanjutnya mengatakan demi mengoptimalkan tugas pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat selama mudik Hari Raya Idul Fitri 1445 H, masing-masing personel di semua satgas mempedomani SOP.

"Dan selalu berikan pelayanan terbaik dan humanis sehingga masyarakat merasa aman, nyaman serta penuh suka cita saat merayakan Idul Fitri 1445 H," ujarnya.

Dalam pengarahan itu pula, Karendal Ops AKP Erwin Mangasi Simanjuntak memberikan petunjuk terkait pelaksanaan tugas di lapangan, baik kegiatan patroli, pos pengamanan, pos pelayanan, serta menjaga kamseltibcar lantas agar tetap aman dan kondusif.

Pelaksanaan tugas tersebut meliputi jelang Hari H Idul Fitri, saat Idul Fitri bahkan hingga selesai Idul Fitri, terutama di momen arus mudik, saat masyarakat hendak bepergian, dan kemudian arus balik.

"Dengan demikian, masyarakat yang hendak bepergian untuk merayakan Idul Fitri bisa terjamin keamanannya," harap dia.

Kepada awak media di Mempawah, Karendal Ops AKP Mangasi Simanjuntak mengungkapkan, tujuan penyampaian arahan kepada personel Polres Mempawah ini adalah untuk menyamakan persepsi dan cara bertindak saat melaksanakan tugas di lapangan.

Sehingga, tambahnya, dalam pelaksanaan tugas personel selalu profesional dan mempedomani SOP.

"Begitu juga kepada para operator diharap dalam pelaporan sesuai petunjuk yang telah ditentukan," imbuhnya.

Tak lupa, AKP Erwin mengingatkan personel untuk selalu waspada terhadap potensi-potensi kerawanan selama bekerja di lapangan dan tetap menjaga kesehatan.

"Kita semua tentu berharap Operasi Ketupat Kapuas 2024 Polres Mempawah ini dapat berjalan dengan baik sehingga tingkat kepercayaan masyarakat terhadap Polri makin meningkat," tutupnya. (MFA)